
  

 

 

令和６年 5 月 19 日（日）午前 9 時から岩屋緑

地休憩所において令和６年度の「岩屋緑地に親しむ

会」総会が開催された。 

９時前より、会場作りが行われた。出席したのは会

員 19 名と市役所から 2 名。市川さんの司会と議長

で総会が始ま

る。市役所公

園緑地課夏目

泰裕専門員よ

り挨拶をいた

だき、1 号議

案 令和5年

度活動報告、

2 号議案 決

算報告、3 号

議案会計監査

が質疑応答後

に承認された。 

4 号議案 役

員選出により

会長は森北浩

司、副会長は

吉田只男、吉

見就次、会計

は柴田俊二、

書記は森下砂稚子、会計監査は市川和生が指名承認

された。新役員より 5 号議案 活動計画、6 号議案

令和 6 年度予算案が発表され質疑応答後に承認さ

れた。第 7号議案その他で森北会長より会則の変更

の提案があり[会員の構成]に子供会員の追加、[顧

問]に相談役の追加、[経費]に子供会員の年会費は無

料と打合せ・手続き等の交通費の支給の追加が質疑

応答後に承認された。市川さんの司会で会は滞りな

く進み閉会した。会場片付けなどが行われた後、懇

親会が吉田副

会長の乾杯の

音頭で始まり、

楽しく会食し

ながら会話し

12 時 30 分

には全てが終

了した。          

【写真左上：

市役所の夏目

専門員の挨拶、写真中央：役員選出の様子、写真左

下：懇親会の様子】                                         

 

【写真：左より柴田会計、森北会長、吉見副会長、

吉田副会長、森下書記、市川会計監査】 

令和 6 年度役員挨拶 
知識・経験の無い自分ですが「みんなが楽しめる森」

を目指して精一杯頑張りたいと思いますので皆さ

まの御協力をお願い致します。  会長 森北浩司 

 

「岩屋緑地に親しむ会」も平成 13 年に発足してか

ら 23 年が経ちました。私を含め会員の高齢化が進

んでいます。会の若返りが大きな課題のひとつにな

っています。これからも就任された森北新会長、役

員、会員の皆さんの協力をいただいて、より市民の

皆さんが心地よいと感じる「岩屋緑地」になります

よう努力して参りたいと考えています。よろしくお

願いします。         副会長 吉田只男 

 

岩屋緑地公園は風致地区という豊橋市に５か所あ

る特別な地区に指定され、自然、歴史景観を守ると

いう大切な地区です。その中で我々ボランティアは

里山保全での活動は限られますので会員のご協力

お願いします。        副会長 吉見就次 

 

役員 2 年目、今年は会計を担当します。 

知力体力の衰えを感じるようになりましたが、先輩

方の知恵知識を頼りに体力仕事の方に精をだしま

す。             会計 柴田俊二 

 

書記 2 年目になります。少し慣れてきましたがまだ

まだ皆さんにご迷惑をおかけすることがあるかと

思います。ご協力お願いします。書記 森下砂稚子 


